

Comunicado Homogeneización GEA/Dia - Alcampo Comunicado 11

Hoy día 10 de octubre de 2024 se ha mantenido la undécima reunión de la homogeneización GEA/Dia Alcampo.

Hemos acordado una prórroga de la homogeneización hasta el día 31 de diciembre de 2024, donde todas las partes nos comprometemos a analizar todas las propuestas que se han presentado durante estas 10 reuniones.

La parte social hemos solicitado a la empresa que nos facilite un resumen de los principales puntos analizados hasta ahora y que se marque un calendario de reuniones más intensivo de aquí a final del año.

Se empieza una nueva etapa en la negociación donde se intentara llegar a un acuerdo. CCOO una vez más estudiara y analizara toda la documentación, con la única intención de conseguir lo mejor para las personas trabajadoras de Alcampo Supermercados.